



□ □ □ *Restauradores de Adra han participado esta mañana en la Jornada de Turismo y Cultura Abderitana organizada por el Ayuntamiento de Adra y el Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, que ha tenido como objetivo que empresarios del sector de la restauración de Adra conozcan los recursos turísticos, históricos y culturales de los que dispone la ciudad de Adra, con la intención de hacer de transmisores y agentes turísticos de cara a los turistas que visiten el municipio.*

□ □ □ *La inauguración de la jornada, celebrada en el Museo de Adra, ha corrido a cargo del alcalde de Adra, Enrique Hernando y ha contado también con la presencia del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, así como la gerente del Grupo de Desarrollo Pesquero, María Salud Gómez, técnicos del GDP y técnicos del Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra.*

□ □ □ *El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido y felicitado a los restauradores, así como “a la concejalía de Comercio, Turismo y Cultura del Ayuntamiento, a sus técnicos y al GDP Almería-Occidental por su apuesta en esta iniciativa”. Hernando además ha señalado que “Adra no es sólo turismo de sol y playa. Adra es muchas cosas. Es cultura, ocio, patrimonio histórico, turismo gastronómico o de naturaleza. Vosotros empresarios, debéis ser transmisores de la cultura e historia abderitana y ser agentes turísticos de vuestro municipio. Es importante conocer todo lo que ofrece nuestra ciudad, y es un valor añadido a todo lo que ofrecemos en materia turística y vosotros sois también embajadores de nuestra ciudad”.*

□□□ *La jornada se ha dividido en dos partes. Por un lado la parte teórica, con una charla de Gracia M. Puga, coordinadora del proyecto 'Deponiente' del GDP Almería-Occidental, donde se han puesto encima de la mesa las acciones, actuaciones y objetivos, entre otras cosas, de este proyecto y donde se ha analizado además el papel de Adra como destino turístico, su diferenciación con otros lugares, los aspectos a mejorar para ser más competitivos, así como los recursos que se ponen a disposición de los turistas que visitan la ciudad.*

□□□ *La segunda parte de la jornada ha sido la ruta guiada por el Patrimonio Histórico-Cultural de Adra, con el historiador y técnico del Ayuntamiento de Adra, Javier Sánchez Real, que ha incluido una visita al Museo de Adra, al Molino del Lugar y a los Refugios.*